
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE 

REOORGANIZAÇÃO DE FOOD TRUCK NA PRAÇA 

DA BICICLETA 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por diversos empreendedores que tem instalado na

praça da bicicleta um carro de Food Truck e que sabendo das mudanças da lei através do projeto

que passou na Câmara nos indagaram o pedido de mais esclarecimentos a respeito do processo de

realocação.

Diante do exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja

oficiado ao Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações: 

1. Qual o primeiro passo a ser tomado pela prefeitura em relação

a realocação após a sanção do projeto? 

2. De que forma será distribuido as vagas no novo local?

3. Quais os critérios nesta reoorganização. 

Sala das Sessões, 18 de agosto de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS  

REQUERIMENTO Nº 6156/2022
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